



Listen to this article

Biblia Toráh Viviente

*Maldiciones
Mágicas
de
Halloween*

DOUBLE TAP TO EDIT TEXT



#1 HALLOWEEN

9 cosas que debes saber sobre Halloween y el Día de la Reforma.

Halloween y el Día de la Reforma, las festividades seculares y religiosas, se sientan incómodamente uno al lado del otro en el calendario.

Aquí hay nueve datos que debes saber sobre estas dos fiestas, que se celebran en todo el mundo el 31 de octubre.

1. La palabra "Halloween" se usó por primera vez en el siglo XVI. Es una versión escocesa de la Noche de Todos los Santos más completa, la noche anterior al Día de Todos los Santos.
2. El Día de la Reforma se celebra en honor a que Martín Lutero clavó sus 95 tesis en las puertas de la Catedral de Wittenberg en Alemania el 31 de octubre de 1517.
3. Los puritanos se opusieron firmemente a Halloween, y no fue hasta la inmigración masiva de irlandeses y escoceses en el siglo XIX que llegó a América del Norte.
4. Aunque el 31 de octubre se considera la fecha histórica del Día de la Reforma, la mayoría de las iglesias lo celebran el último domingo de octubre.
5. Tomando como base las tradiciones irlandesa e inglesa, los estadounidenses a mediados del siglo XIX comenzaron a disfrazarse y a ir de casa en casa pidiendo comida y dinero, lo que finalmente se convirtió en la tradición moderna de "truco o trato".
6. En el primer "Día de la Reforma" cuando Martín Lutero promulgó las 95 tesis, Lutero aún no era "protestante". (Más tarde dijo que en ese momento era un católico dedicado que habría matado, o al menos estaría dispuesto a matar, en nombre del Papa). De hecho, las tesis no eran particularmente radicales, y las doctrinas luteranas clave como la justificación por la gracia solamente a través de la fe no estaba incluida en ellos.
7. Halloween, es usado para cultos satánicos.
8. Los únicos países donde el Día de la Reforma es un día festivo son Chile y Eslovenia. (Aunque en Chile se llama Día Nacional de las Iglesias Evangélicas y Protestantes).
9. Los disfraces obscenos no se generalizaron en Estados Unidos hasta que, durante la presidencia de Gerald Ford, las comunidades homosexuales de Estados Unidos adoptaron Halloween como excusa para vestirse con atuendos reveladores y provocativos.

t.me/menutorahviviente